

ほ し っ 北斗に継なげ

上磯中学校教育目標

- ☆考える生徒 ☆心の豊かな生徒
- ☆根気づよい生徒 ☆健康な生徒

上磯中学校通信 令和6年3月22日(金)発行

「春の訪れ、1年が過ぎ去り」

北上市立上磯中学校長 浦田 慎一

帳尻を合わせるかのような大雪に見舞われましたが、少しずつ温かい日差しが周りを春色に染め、吹く風にも確かな春の香りが感じられます。保護者の皆様・地域の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

過日3月15日、第77回卒業証書授与式を多数のご来賓と保護者の皆様方に見守られ、無事終了することができました。169名の卒業生は、3年間の様々な思いと感謝の気持ちを胸に刻み、学舎を巣立っていきました。それぞれの未来に向かって、羽ばたき輝いて欲しいと願ってやみません。本当にありがとうございました。

1・2年生もこの1年間よく頑張り、頭も心も身体も大きく成長しました。朝読書から始まる日常生活の繰り返しの中で、学習に向かう姿勢、行事で飛び交う声、部活動で真剣に取り組む姿などを振り返って見ると、多くの生徒が確かな成長を遂げたと感じております。私自身も昨年の4月に校長として赴任し、過ぎ去る時間の早さを感じざるを得ない1年でありました。本当に早いものです。

もう目の前の4月からは、それぞれが新しい学年となります。自身と希望をもって明るく元気に学校生活を送ってもらいたいと願っております。そして、

大きな希望を胸に入学してくる新1年生を加えて、生徒・職員一同誇りを胸に過ごせる1年、上中プライドでありたいと思います。

終わりになりますが、本日をもって今年度の教育活動は修了となります。今年度は、上磯中学校の教育目標の一つであります、「考える生徒」に重点を置いて教育活動を展開してまいりました。お陰様で、生徒達はそれぞれの課題に向かって考える姿を見せ始めました。確かな成長と捉えております。これもひとえに保護者・地域の皆様、関係各位のご理解とご支援の賜と心より厚くお礼申し上げます。まだまだ十分な教育活動と適切な指導・支援とは思っておりませんが、職員一同、一層の努力をしておりますので、今後ともさらなるご理解とご支援をお願い申し上げます、感謝とお礼にかえさせていただきます。

新入生体験入学



茶道部 ひな祭り「御茶会」



3月2日の土曜日、茶道部のひな祭りの御茶会に参加させていただきました。日本の文化そして歴史ある茶道。一つ一つの所作に部員全員で真剣に取り組んでおりました。指導いただいている宮川先生のお話を聞きながら、茶道の奥深さを感じました。

部員の皆様、大変ありがとうございました。

第七十七回卒業証書授与式

